

Les funérailles auront lieu samedi, 19, à neuf heures du matin, à Lanoraie. Sa Grandeur Mgr de Montréal présidera aux funérailles.

M. l'abbé Loranger était né à Sainte-Anne d'Yamachiche le 26 mars 1826. Ordonné prêtre par Mgr Bourget en 1850, il fut successivement vicaire à Saint-Hugues et à Berthier, puis curé à Sainte-Julienne, de 1853 à 1856 ; à Sainte-Marthe jusqu'à 1859, époque à laquelle il devint curé de Lanoraie.

M. l'abbé Loranger était membre de la société d'une messe.

Demain dimanche les membres des conférences de Saint-Vincent de Paul offriront leur dîner annuel aux pauvres recueillis par la communauté des sœurs grisés, rue Guy.

Mercredi, 9, a eu lieu la bénédiction de la nouvelle église de Fraserville.

Nous empruntons au *Quotidien* les intéressants détails de cette cérémonie qui était présidée par Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Québec :

“ A neuf heures, l'église était remplie de fidèles. Monseigneur bénit le nouveau temple, et fit une touchante allocution. Il exprima la joie qu'il éprouvait à la vue des sacrifices faits par les habitants de la Rivière-du-Loup pour relever leur église que l'incendie avait consumée. Sa Grandeur se réjouit de leur courage, de leur foi, de leur amour de Dieu et de leur confiance en la Providence. Comme Salomon, il en loue le Seigneur, et le prie de toujours conserver en eux ces beaux principes. Il a demandé à Dieu pour nous, durant la bénédiction de l'église, tout ce que Salomon demandait lors de la dédicace de ce temple.

“ Monseigneur l'archevêque parla ensuite de la bénédiction des cloches, l'une des plus belles cérémonies de l'église. Les cloches ont une mission et un langage. Jamais elles ne sonnent sans parler à nos cœurs. Elles sont la voix de Dieu, tel qu'exprimé dans l'un des psaumes que l'on a chantés.

“ L'église était décorée avec goût. On devinait de suite que les dames religieuses du Bon-Pasteur avaient passé par là.

“ Dans le chœur on remarquait une vingtaine de prêtres étrangers.”

M. l'abbé Dominique Pelletier de la Rivière-du-Loup (en bas) a été ordonné prêtre le 22 décembre dernier, à la basilique Saint-Jean de Latran, à Rome.

M. Pelletier ne reviendra pas au pays avant 18 mois.

Nous lisons dans le *Courrier du Canada* :

“ On sait que depuis quelques années il existe à Saint-Sauveur une pratique de piété bien touchante qui a lieu le jour des Rois.

“ Ce jour-là les mères conduisent leurs petits enfants à l'église pour qu'ils y reçoivent la bénédiction du prêtre.

“ Cette année, comme de coutume, à trois heures de l'après-